

«ICH GOH MI T MINER LATERNE...»

Am 8. November 24 haben die drei Kindergärten vom Steinmatt, parallel zur Erzählnacht im Schulhaus, ihren eigenen Geschichtenabend mit Brot am Feuer und Umzug durchgeführt.

Pünktlich um 18.00 sind die Kindergartenkinder bei ihrem Stammkindergarten eingetroffen.

Klassenweise durften sie bei Frau Studer der Geschichte vom heiligen Sankt Martin lauschen, der mit den Armen seine Habseligkeiten teilte. Im Kindergarten von Frau Wahlen und Frau Süess wurde ihnen das Puppenspiel «das Laternenmädchen» vorgeführt und am Feuer konnten sich die Klassen bei einem Stück Brot und warmem «Laternentee» auf den anstehenden Umzug freuen.



Nach einem rund 20minütigen Umzug durchs Quartier sangen wir den zahlreich erschienenen Familienangehörigen unsere drei Laternenlieder vor, bevor alle friedlich und mit einem hellen Licht durch die dunkle Nacht nach Hause spazierten.

« LA BIMMEL LA BAMMEL LA BUM »

An dieser Stelle ein Dankschön an die Schüler und Schülerinnen der 6.Klasse, die uns bei unserem Anlass unterstützt haben.